

Date 5. 6. 火

天 气 雨

No.

今日は4年生スローガンでした。金曜日のテーマ発表のためのセミナーの発表でした。まず私が発表しました。テーマはほとんど変わってません。ただどういろいろ言われて本当に自分は何がやりたいのかよく分からなくなっていました。もとい3月から下さいといふのはと思いました。城間さんは和楽器についてでした。城間さんは、三線に興味があるので、きっとすばらしい論文にならんじやないかと思いました。上山さんは音楽嫌いについてテーマを考へていました。(3月3年生や菅先生などの意見もあり)しかも、自分のやりたい事がしほられて、すういとと思いました。森野さんは、かねリテーマが変わってしまったせいでしたか? 研究方法や、やつけていた事がはっきりしていました。青木さんは、「笑い」についてでした。やつぱり笑いは3月3日あるから大変そうだなと思ったけど、すぐおもしろい論文になりました。4年生は、それぞれ、金曜日までにやれるることをもう一度やうがいいかといつたのですが、金曜日の発表が終われば楽しい飲み会がやってるので、かんばろうと思います。教採の勉強と平行して、卒論をやっていくのが、正直、精神的にまいるし、投げ出したい気持ちすらあります…。部活とか、好きな事だけやってた1~3年に刷りた気持ちはいいはいいだけだ。でも、大学を卒業しないと先生になれないから、卒論書き上げエクと思います。お互に励し合って、助け合っていきたいです。ついで時期だけ、「こんな時だからこそ、私は明るく頑張ろうと思います。次の日誌が回ってくる頃には、教採も終わってるかも知れません…(?)宿題は特になかつたよくな…